



UNSS: résultats futsal du mercredi 11 janvier 2023

publié le 12/01/2023

Félicitations aux 14 élèves de l'Association Sportive du Collège Clemenceau de Cerizay pour leur participation à la rencontre UNSS de futsal du mercredi 11 janvier 2023 à Bressuire :

- ▶ une équipe de benjamines représentée par Coline, Noémie, Enora, Nina, Louana, Mila, Laly et Emmy
- ▶ une équipe de benjamins représentée par Tom, Ilan, Eliot, Ilhiano, Hugo et Lucas.

L'équipe futsal des benjamines de Clemenceau s'est même qualifiée pour le championnat UNSS départemental en terminant 1ère de la compétition.

Quant aux garçons, ils terminent 3ème mais peuvent se qualifier également pour le championnat départemental futsal UNSS car les 2 premières équipes représentent le même collège.

Félicitations à tous.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.